

dhuafa ini secara langsung melibatkan partisipasi masyarakat untuk memperbaiki perekonomiannya sendiri melalui usaha yang hendak didirikannya.

Pembagian zakat untuk para mustahiq yang dilakukan oleh BAZ Al-Falah Surabaya ketika menjelang akhir bulan Ramadhan, selain menerima pembayaran zakat maal yang lebih besar dari bulan-bulan sebelumnya, juga tentunya menerima pembayaran zakat fitrah dari para jamaah maupun masyarakat umum. Masjid Al-Falah menyalurkannya kepada 8 golongan yang berhak menerima zakat. BAZ Al-Falah sebagai penyalur dana zakat fitrah tersebut, melibatkan masyarakat secara keseluruhan baik masyarakat yang memiliki kemampuan untuk membayar zakat sebagai pemberi dana, juga masyarakat yang termasuk ke dalam 8 golongan mustahiq sebagai penerima dana.

Kemudian dari segi pengeluaran lainnya yang kemudian mampu memberdayakan dengan menggunakan model pendekatan lokal, yaitu memberikan Pinjaman untuk Koperasi Lembaga Kursus Al-Qur'an Al-Falah Surabaya, Koperasi tersebut digunakan sebagai salah satu pengelola dana anggota untuk memberdayakan ekonomi para pegawai dan pengajar. Selain itu, sebagai bentuk usaha tambahan, koperasi tersebut menjual berbagai camilan, perlengkapan kursus, serta obat-obatan herbal. Dalam menjalankan usahanya, koperasi tersebut juga memerlukan tambahan modal. Hingga kemudian masjid Al-Falah memberikan pinjaman untuk menjalankan usaha koperasi.

dan obat-obatan tergolong murah. Poliklinik Al-Falah Surabaya berusaha memecahkan permasalahan kesehatan masyarakat sekaligus permasalahan perekonomian secara bersamaan. Keberadaan Poliklinik ini tentunya melibatkan pakar yang ahli perihal kesehatan seperti dokter, perawat, juga apoteker.

Memberikan Kajian Spirit Muslim Sukses yang rutin dilaksanakan setiap hari Senin dan Kamis ba'da Sholat Dhuhur juga termasuk dalam upaya pemberdayaan ekonomi menggunakan pendekatan perencanaan sosial, dalam kajian ini selalu memberikan motivasi segar bagi para jama'ah agar bangkit menjadi seorang Muslim yang sukses tidak hanya di dunia namun juga di akhirat. Kajian Spirit Muslim Sukses menghadirkan narasumber sebagai motivator bagi para peserta kajian.

3. Model Aksi Sosial

Pendekatan yang terakhir yaitu model aksi sosial, bentuk kegiatan yang dilakukan oleh masjid Al-Falah salah satunya yaitu pemberian sumbangan untuk masyarakat dhuafa. Berdasarkan data penerima dana zakat maal BAZ Al-Falah Surabaya, banyak masyarakat sekitar masjid Al-Falah Surabaya (wilayah Darmokali dan sekitarnya) yang menerima sumbangan sosial tersebut. Sumbangan sosial berupa dana untuk janda dhuafa, bantuan beasiswa, berupa sembako, juga bantuan pengobatan. sumbangan sosial lainnya berupa sumbangan bencana/kemanusiaan untuk wilayah Indonesia lainnya dan juga diberikan ke negara Palestina. Pemberian sumbangan sosial

Selain memberikan modal, pemberian sumbangan untuk masyarakat dhuafa merupakan pemberian peluang untuk memenuhi kebutuhan hidupnya juga dilakukan oleh BAZ Al-Falah, juga peluang bagi masyarakat mendapatkan akses pendidikan serta kesehatan yang layak.

Metode pemberdayaan lainnya yang memenuhi indikator peluang yaitu penyaluran zakat fitrah sebagai bentuk pemberian peluang bagi 8 golongan mustahiq untuk mampu memenuhi kebutuhannya, serta pengeluaran masjid Al-Falah berupa pembelanjaan Sahur dan Buka Puasa. Hal ini memberikan peluang sangat baik bagi masyarakat terlebih ketika bulan Ramadhan yang pada dasarnya mereka tidak mendapat pemasukan karena tidak ada pelanggan, namun jadi mendapat pemasukan.

5. Responsible

Sebuah kegiatan pemberdayaan ekonomi mampu membuat masyarakatnya bertanggungjawab dalam prosesnya menuju perubahan yang lebih baik dari keadaan sebelumnya. Salah satu kegiatan yang dilakukan masjid Al-Falah yang berupa pemberian pinjaman modal kepada koperasi Lembaga Kursus Al-Qur'an Al-Falah mampu menumbuhkan sikap tanggung jawab bagi para anggotanya dalam mengembalikan modal usaha yang dipinjamkan oleh masjid Al-Falah Surabaya selain itu sebagai bentuk tanggung jawab untuk mempertahankan jalannya koperasi demi kesejahteraan dan kemaslahatan anggota koperasi tersebut.

